Vislumbran industriales negro panorama en 2008 (El Financiero 16/04/08)

Vislumbran industriales negro panorama en 2008 (El Financiero 16/04/08) Isabel Becerril Miércoles, 16 de abril de 2008 Desaceleración en EU, principal problema. Encuesta de Canacintra muestra preocupación. El 48.3% cree que la situación empeorará. La mayor parte de los industriales prevén que la situación para el sector será crítica este año, debido a los problemas que enfrenta Estados Unidos, principal socio comercial de México. Para los microindustriales, son siete los factores determinantes para que su empresa crezca en 2008: la exportación, la capacitación, acceso a nuevas tecnologías, calidad de productos, nuevas inversiones, mayor uso de la capacidad instalada y el incremento de la demanda. En una encuesta realizada por la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) entre 523 emprendedores, 48.3 por ciento advierte que la situación del sector será peor que en 2007, el 34.3 asegura que no habrá cambio y el 17.4 que meiorará. Asimismo, 40 por ciento no presentan expectativas de crecimiento para este año, mientras que 20.6 por ciento opina que observará un buen avance y 39.4 sostiene que su avance será regular. En el documento titulado Expectativa industrial al primer trimestre 2008, se revela que no obstante que en términos generales la situación de la industria fue catalogada predominantemente mala, 59.2 por ciento espera que sus ventas sean estables, 20.6 confían en que serán crecientes y 20.2 considera que serán decrecientes. Sobre la percepción de los encuestados en el rubro del empleo, 47.4 por ciento consideró que será estable, 35 por ciento estima que el comportamiento en su empresa será malo y 17.6 señala que será bueno. Los empresarios hacen saber a qué capacidad instalada han estado trabajando y cómo piensan cerrar el año. Para el periodo enero-marzo, 64 por ciento señala que ha trabajado a 50 o 70 poro ciento, 25 por ciento entre 10 y 40 por ciento y sólo 10.6 por ciento se ubicó en el rango de 70 a 100 por ciento. En 2007, el porcentaje de la capacidad instalada utilizada giró entre 60 y 70 por ciento, ya que 52.4 por ciento de los industriales así lo estableció, 32.8 contestó que la había utilizado entre 10 y 50 por ciento y únicamente 14 por ciento rebasó el 70 por ciento. Asimismo, en la encuesta los industriales hacen una evaluación sobre cuál fue la situación de su empresa comparada con la de 2007 y 70 por ciento contestó que igual y mejor, mientras que 29.6 respondió que espera un peor año. Sin mejoría En lo que respecta al financiamiento, 77.2 por ciento de los entrevistados anota que la situación de las empresas en la materia no mejorará en el presente ejercicio y 22.8 por ciento asegura que aumentará el crédito bancario al sector. Miguel Marón Manzur, presidente de la Canacintra, señala que los resultados de la encuesta revelan que la situación del aparato fabril para 2008 no será del todo positiva, pues tanto los factores externos como los internos afectan a la baja su crecimiento de manera significativa. Pone énfasis en que las expectativas de la mayor parte de los socios a la Canacintra son malas, pues aseguran que así serán sus resultados en el año.